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A N F R A G E von Stephan Schwitter (CVP, Horgen) 

 

betreffend Jahr-2000-Probleme an Zürcher Spitälern  

________________________________________________________________________ 

 

 

Im Zusammenhang mit dem Jahr-2000-Problem bitte ich den Regierungsrat um die Beant-

wortung folgender Fragen: 

 

1.  Ist in einzelnen Spitälern oder an den Spitälern im Kanton Zürich generell im Zusammen-

hang mit den zu erwartenden EDV-Problemen im Jahr 2000 mit Betriebs- und Versor-

gungsschwierigkeiten zu rechnen? 

 

2.  Hat der Regierungsrat Vorkehrungen gegen etwaige Betriebs- und Versorgungsproble-

me an Zürcher Spitälern im Zusammenhang mit dem Jahr-2000-Problem getroffen? 

 

3.  Wenn ja, wie ist der Stand der Vorbereitungen hinsichtlich dieser allfälligen Jahr-2000-

Probleme an den Zürcher Spitälern? 

 

   

Das Jahr-2000-Problem könnte im Spitalbereich zu ganz besonders heiklen Betriebs- und 

Versorgungsschwierigkeiten führen, die auf die überlebensnotwendigen Massnahmen fata-

le Auswirkungen haben könnten. Deren Vermeidung setzt deshalb spezielle Vorsicht vo-

raus. 

 

Stephan Schwitter 


